

11/22(金)笑顔いっぱい！さみずっ子祭り&焼きいも大会②



前半終了後の休憩時間になると、ちょうどいいタイミングで、ホッカホカの焼きいもができあがっていました。あちらこちらで、「いただきま〜す！」の大合唱。おいしくおいしくいただきました。笑顔いっぱい、おなかいっぱいになった焼きいもタイムの後は、いよいよ後半スタートです。

下級生の希望を聴きながら、優しく手を取り会場へ向かう4・5・6年生の姿、楽しさを体全体で表現する1・2・3年生の姿、とっても素敵でした。

閉会式では、各学年代表者から、「説明がわかりやすくてすごいと思いました。」「みんなが笑顔になるように、6年生がまとめてくれました。」「コーナーでは、難しかったけど楽しかったです。」「いろいろな遊びがあって、楽しかったです。」「委員会の仕事では、自信をもってできたし、たてわり班のときは、みんなと楽しく回れてよかったです。」という感想が出されました。

たてわり班長会長からは、「笑顔あふれる、さみずっ子祭りになってよかったです。」という言葉が伝えられました。そして、「これからも、たてわり班の友だちと仲よくしましょう！」としめくくってくれました。

まさに、全校で創り上げた「さみずっ子祭り&焼きいも大会」。大成功となりました！